

# BIBLIOGRAPHIE

M. U. LAMALLE, Directeur Général Adjoint de la S. N. C. B., a bien voulu faire don à la bibliothèque de la Société des deux fascicules du cours d'Exploitation des Chemins de Fer qu'il professe à l'Université de Louvain et qui ont trait à la signalisation.

L'auteur y expose les principes de notre signalisation et passe en revue les divers modes d'exploitation des lignes.

A signaler les intéressants chapitres concernant le block-system par appareils enclenchés,

la signalisation lumineuse de jour et de nuit, la répétition des signaux sur les locomotives et le block automatique.

Le texte est abondamment illustré de figures dont la clarté est remarquable et qui facilitent grandement la lecture des exposés techniques.

Les deux fascicules, d'une lecture agréable et d'une rédaction soignée, sont susceptibles de rendre de grands services non seulement aux élèves de l'Enseignement supérieur, mais encore à nombre de techniciens du rail.

---

## Ceux qui ont bien mérité du Rail

---

MAHY, A. H. J.

M. MAHY, A. H. J., est entré au chemin de fer en 1894 en qualité de commis. Au cours de sa carrière, il fonctionna notamment à Tournai comme sous-chef de station, à Statte comme contrôleur et à Namur comme inspecteur du mouvement. En 1924, il fut placé comme directeur de service à la tête du groupe de l'Exploitation à Namur. Lors de la création de la Société en 1926, il fut confirmé dans ce poste avec le grade



d'inspecteur principal.

M. Mahy est titulaire de plusieurs distinctions honorifiques et notamment de la Croix d'Officier de l'Ordre de Léopold.

---

D'HAZELEER, A. G.

M. D'HAZELEER, A. G., a été repris en 1898 de la Compagnie du Grand Central Belge où il était entré en 1891 en qualité de commissionnaire. Il fut nommé agréé en 1913, puis commis en 1918. Après avoir fonctionné à la remise de Lodelinsart et à celle de Charleroi, il fut transféré au bureau du groupe M de Charleroi en 1925, auquel il est resté attaché jusqu'à ce jour.



M. D'Haezeleer est titulaire de la Croix Civique de 2<sup>e</sup> classe et de la Médaille Civique 1914-1918.

TEUGELS, V. E. M.

M. TEUGELS, V. E. M., est entré à l'administration en mai 1893 en qualité de commis à Anvers-Est. De 1895 à 1922, il a été attaché à l'Agence commerciale de Londres. Rentré à la Direction de l'Exploitation, il fut détaché, en 1928, au Congrès des Chemins de fer, où il termine sa carrière avec le grade de chef de bureau principal.



M. Teugels est titulaire de plusieurs distinctions honorifiques et notamment de la Croix de Chevalier de l'Ordre de Léopold.

---

RASPOET, J.

M. RASPOET, J., est entré en service comme nettoyeur de voitures en juillet 1896 à Bruxelles-Nord. En 1906, il passa comme lampiste à Denderleeuw. Il termine actuellement sa carrière à cette résidence en qualité d'appareilleur-gazier.



M. Raspoet est titulaire de la Médaille Civique de 2<sup>e</sup> classe.

Ces bons collaborateurs du chemin de fer quitteront le service actif le 1<sup>er</sup> mars 1940.

Nous leur souhaitons une longue et agréable retraite.